

Barcelona, den 21. Dezember 1956  
Camelias 30

An die  
Heidelberger Akademie der Wissenschaften,  
z.H. des Präsidenten Herrn Prof. Dr. Kienle,  
HEIDELBERG  
-----

Sehr geehrter Herr Präsident !

Von dem Inhalt Ihres Schreibens vom 14. Dezember hat das Patronat der Fundación Carlos Faust in allen Teilen Kenntnis genommen.

Wir bedauern lebhaft, dass aus den uns genannten Gründen die Zusammenarbeit zwischen der Akademie und unserer Stiftung nicht möglich ist und sagen Ihnen für Ihre bisherigen Bemühungen aufrichtigen Dank.

Selbstverständlich steht der Heidelberger Akademie der Wissenschaften der Garten in Blanes, an dessen weiterem Ausbau ununterbrochen gearbeitet wird und dessen Pflanzenbestand sich ständig vergrössert, immer zur Verfügung, ebenso wie die Bibliothek und die Arbeitstische, die auf dortige Anregung hin eingerichtet wurden. An fließendem Wasser in reichlichstem Masse, sowie an elektrischem Strom und Heizung fehlt es nicht, und Laboratoriumsgegenstände und wissenschaftliche Instrumente, die für Forschungsarbeiten benötigt werden sollten, werden auf Kosten des Patronates beschafft.

Mit dem nochmaligen Ausdruck unseres aufrichtigsten Dankes und herzlicher Begrüssung verbleibe ich als

Ihr sehr ergebener